



あさひ見聞録



市のさまざまな情報を
Facebookで公開しています。
旭市 フェイスブック



市の公式Instagramを
公開しています。#あつたか旭
旭市 インスタ



市のPR動画やイベントの
動画を公開しています。
旭市 動画

2/28

第17回防火ポスター展 防火ポスター最優秀作品を表彰

火災予防の重要性や必要性を広く知ってもらうことを目的に、防火ポスター展が開催。各小中学校から寄せられた157点の中から、石橋咲和さん(富浦小4年)、並木琴音さん(滝郷小5年)、林風果さん(一中1年)、西田実礼さん(二中2年)が最優秀賞に選ばれ、市長から賞状が贈られました。

作品は2月11日から3月7日まで、総合体育館や市役所1階ロビーで展示されました。



左から石橋さん、並木さん、林さん、西田さん

3/11

東日本大震災から11年 犠牲者の遺徳を偲び献花



冥福を祈り慰霊碑に献花

いいおかユートピアセンターでは、慰霊碑の前に献花台を設置しました。地震発生時刻の午後2時46分にはサイレンが鳴り響き、参列された方は黙とうをささげ、犠牲者の冥福を祈り慰霊碑に献花しました。

3/11

市政発展と子どもたちの成長のために 養豚会社から寄付



代表取締役の松ヶ谷さん(中央)

養豚や加工肉の販売を行う(有)Pig Fertilize松ヶ谷様より寄付金を受けました。6月と10月には学校給食用として豚肉も提供される予定で、代表の松ヶ谷さんは「元気な子どもたちにお腹いっぱいになってほしい」と話しました。

3/12

第16回合同美術展

旭市文化協会美術部の主催による合同美術展が、いいおかユートピアセンターで開催されました。陶芸やアメリカンフラワー、絵画や写真など数々の作品が展示され、来館者は見事な出来栄の作品に見入っていました。



館内を彩る作品

3/17

市内各地で春の便り 河津桜が見頃を迎える

気温が上昇し、3月中旬から市内各地で河津桜が満開になりました。岩井地区の清滝ため池公園近くでは、河津桜と菜の花が競演。ピンクと黄色の鮮やかな景色に、訪れた人がカメラを向けて楽しんでいました。



満開の河津桜と菜の花畑

3/19

希望を胸に新たな門出



真新しい制服を着た児童

この日、市内全ての小学校で卒業式が挙行されました。共和小では49人の児童が、通い慣れた学び舎を巣立っていきました。卒業生は真新しい制服に身を包み、しっかりした足取りで卒業証書を受け取っていました。

議会に報告された寄付

※敬称略、順不同

干潟中、萬歳小、中和小、古城小の学校用備品として
干潟ライオンズクラブ/ワイヤレスポータブルアンプ
1台ほか学校用備品一式(50万円相当)

産業振興のため

前澤友作/金1,000万円

旭市育英基金として

匿名/金50万円

市政発展のため

(有)Pig Fertilize松ヶ谷/金100万円